



Abteilung Fußball

Gelungenes Sommerturnier der Fußballjugend in Ailingen

Zum nunmehr vierten Mal fand am vergangenen Wochenende das Nachwuchsfußballturnier der TSG in Ailingen statt. 71 Teams aus Österreich, der Schweiz, Bosnien-Herzegowina und Deutschland kämpften am Samstag und Sonntag in sieben Altersklassen um die Turniersiege. Sowohl die zahlreichen Zuschauer als auch die Nachwuchskicker kamen sportlich voll auf ihre Kosten. Es gab fußballerisch hoch stehende, spannende, aber stets faire Spiele zu sehen.



Im sehr stark besetzten C-Jugendturnier gewann mit Bubamara Sarajevo der Gast aus der Häfler Partnerstadt. Bei der D-Jugend siegte der VfB Friedrichshafen. Am Sonntag hießen die Wanderpokalsieger SG Fischbach/Schnetzenhausen (E1), FV Ravensburg (E2 und F1) und TSG Ailingen (F2 und Bambini). Übergeben wurden die Pokale am Sonntagvormittag im Beisein von Frau Ortsvorsteherin Flucht und nachmittags vertrat Herr Stadtrat Erich Habisreuther den Häfler Bürgermeister bei der Siegerehrung.



Noch stärker als in den vergangenen Jahren nutzten die Turnierteilnehmer die Möglichkeit, auf dem Sportgelände in Zelten zu übernachten und sich durch die zahlreichen freiwilligen Helfer verpflegen zu lassen. Den Turnierhelfern wollen wir deshalb an dieser Stelle nochmals danken. Aber auch unseren Essens- und Getränkespendern, die es uns ermöglichten, kostenlos Obst und Apfelsaft an die Kinder abzugeben. Unser herzlicher Dank gilt insofern Edeka Baur in Friedrichshafen, Edeka Fischer Ailingen, der Fa. Marktkauf, der BayWa Ailingen und dem Obsthof Lanz.

Die Jugendabteilung bedankt sich des Weiteren für ihre Unterstützung bei der Metzgerei Rist, Getränke Weissenbacher, Familie Hutt vom Holzhof, Bauer Nüssle aus Schnetzenhausen, Bauer Willauer aus Berg, der Fa. Euroconcept Hauke & Köhle, der Praxis Dr. Hammerle, Tobias Pfaff und Uli Geigges.

Am Ende des Wochenendes waren sich sowohl Verantwortliche der TSG als auch die teilnehmenden Mannschaften einig, dass es sich erneut um ein äußerst gelungenes Turnier handelte. „Wir haben gleich für das nächste Jahr gebucht!“, so verabschiedeten sich viele Vereine und bedankten sich für die gute Organisation und die schönen Stunden in Ailingen. Das freut die Turnierorganisatoren natürlich besonders und dient als Ansporn für die kommenden Jahre.

Aus Ailinger Ortnachrichten vom 08.07.2011